

## Sector Trébol

Hace unos días, antes de la navidad, me tocó estar en un enorme taco que se produjo en el sector del Trébol, que generalmente cuenta con un alto tráfico vehicular por la cantidad de lugares que se ubican en el sector. El mall, el supermercado, clínicas, hoteles, centro de eventos, etc, son parte del lugar, que es lejos una de la peores zonas de tránsito para todos quienes debemos pasar por ahí a diario.

Esta vez fui testigo de una peligrosa maniobra de adelantamiento que dejó a un auto casi atascado en una de las "orejas" del Trébol, solo por la poca paciencia e irresponsabilidad del conductor. Si bien no hubo choque, el taco aumentó todavía y en segundos hubo bocinazos y más estrés. No soy especialista y no sé qué se puede hacer, pero pediría a las nuevas autoridades que asuman estos problemas de tránsito, porque estamos demasiado acostumbrados.

**ESTER QUILODRÁN**